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 21. August 2019 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 26. August 2019 

 

102.18.408 

Stv. Bürger 

SPD 

Wie viele Wohnungen werden innerhalb des 

Stadtgebietes dem Wohnungsmarkt entzogen und auf 

Vermittlungsplattformen als Ferienwohnungen 

angeboten? 

  

102.18.409 

Stv. Völler 

SPD 

Auf welcher Grundlage basiert die Regelung, dass eine 

neue Bank nur dann aufgestellt werden kann, wenn 

eine andere entfernt wurde, auch wenn der Ortsbeirat 

aus eigenen Mitteln die Sitzbank finanziert? 

  

102.18.410 

Stv. Düsterdieck 

Kasseler Linke 

In welcher Höhe und für welche Projekte hat die Stadt 

Kassel bisher finanzielle Mittel aus dem 

Förderprogramm der Landesregierung für saubere 

Luft abgerufen? 

  

102.18.411 

Stv. Müller 

B90/Grüne 

Wann ist mit der Ausweisung zur Fahrradstraße in der 

Goethestraße zu rechnen? 

  

102.18.412 

Stv. Dr. van den 

Hövel-Hanemann 

B90/Grüne 

Stehen für die 1600 Schulanfänger*innen in den 

Grundschulen der Stadt Kassel genügend 

Betreuungsplätze (Betreuter Ganztag und Hort) zur 

Verfügung? 

  

102.18.413 

Stv. Römer 

CDU 

Wann legt der Magistrat endlich das Ergebnis der 

Prüfung zur Einführung von Defibrillatoren (sog. AED-

Geräten) in öffentlichen Gebäuden der Stadt Kassel 

vor? 

  

102.18.414 

Stv. Kortmann 

CDU 

Wann wird in Kassel endlich die gelbe Tonne 

eingeführt? 
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102.18.415 

Stv. Augustin 

CDU 

Ist es richtig, dass die tatsächlichen Kosten für das 

neue Feuerwehrhaus Wolfsanger nach einer 

Baukostenvoranfrage schon jetzt erheblich, bis zu 

50 %, über den geplanten Kosten liegen? 

  

102.18.416 

Stv. Getzschmann 

Kasseler Linke 

Wann wird das Versprechen gegenüber dem 

Radentscheid, die geplanten Mittel für den Radverkehr 

im Haushalt transparent und separat darzustellen, 

eingelöst? 

  

102.18.417 

Stv. Schury 

Kasseler Linke 

Wird der ÖPNV am 22.9.19 zu „Kassel radelt“ regulär 

fahren? 

  

102.18.418 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wer hat wann beschlossen, den ÖPNV Betrieb am 

20.7.19 einzustellen? 

  

102.18.419 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Wann wird der Magistrat eine Parkordnung gemäß des 

Beschlusses vom 04.02.19 zur Beratung vorlegen? 

  

102.18.420 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Wie viel Geld und Personalressourcen werden für den 

Fahrradtag ausgegeben bzw. gebunden? 

  

102.18.421 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Wie viele Fördermittel wurden bereits für den Bau 

eines documenta-Instituts genehmigt? 

  

102.18.422 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Warum wurden beim Umbau der Königsstraße die 

Straßenbahnhaltestellen nicht an die Länge von 

Straßenbahnen mit Beiwagen bzw. in Doppeltraktion 

angepasst? 

  

102.18.423 

Stv. Schenk 

AfD 

Wird der Magistrat bzw. der Oberbürgermeister 

Anzeige gegen die Betreiber der Facebookseite „New 

Kids Antifa Kassel“ erstatten, die am 11. Februar 2019 

den Spruch „Brich das Gesetz und seinen Hütern alle 

Knochen“ eingestellt haben und damit zu körperlicher 

Gewalt gegen die Bediensteten der Stadt Kassel 

aufrufen? 

  

102.18.424 

Stv. Dreyer 

AfD 

In Kassel ist an einigen Stellen eine wilde 

Müllablagerung festzustellen, die von den 

Stadtreinigern teils in kurzen Intervallen beseitigt 

werden müssen, zum Beispiel in der Helmholtzstraße. 

Was unternimmt die Stadt, um die Verursacher zu 

ermitteln? 

 




